
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 146, DE 29 DE OUTUBRO DE 2.014. 
 
   MARIA APARECIDA SILVA ARMANI, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- O programa IPTU verde (desconto concedido no tributo 
municipal para quem possui árvores plantadas em suas 
propriedade) está sendo executado em nossa cidade? 

  
 2-  Se sim, como o munícipe pode ter acesso a tal benefício? 

Como o munícipe pode verificar se o mesmo já possui tal 
desconto? Quantas pessoas foram contempladas com o 
desconto nos exercícios de 2013 e 2014?  

  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 29 de outubro de 2014. 

 
 
 
 

 
MARIA APARECIDA SILVA ARMANI  

Vereadora 
 
 
 

 


